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Àta da 30" (trigésima) Sessão Ordinári
18 (dezoito) de Outubro tle 2024 (dois
16" (décima sexta) Legislatura.

C ara i\{unicipal de Altaneira, realizada no dia1l

te e quatro). .í' (quarta) Sessão Legislativa da

As 09 (nove) horas do dia 18 (dezoito) de de 2024 (dois mil e vinte e quako), na sede do
Poder Legislativo, situada à Rua Padre L nio, n" 389 (trezentos e oitenta e nove), Centr-o,

os integrantes da Câmara Municipal de Altaneirareuniu-se em Sessão Ordinaria de forma p
sob a Presidência do Vereador Deza So riados pela Vereadora Roberci Vânia Oliveira
Pelo Termo de Comparecimento registrou-s a presença dos Vereadoles: Ariovaldo Soares; Júnior do

edizn a lei e informou que apresentou na Casa rlois Proj:-tos «le Decretos Legislativos,
os demais mcmbros da

,
Cópis:ic Perrn;'r:*:te, arrerca d,lsses atos tlo Poder

c

Povo; Silvânia Aadrade; Paulo Geaneo; Prof,çssor'Nonato; Dra. Rafaela Gonçalves e Valmir Brasil.
Havendo assirn nÍtmero regimental de Parlaiàentares, o Presidente declarou aberta a Sessão, fazendo
a dispensa da ieitura da Âta antcrior, que foi previarncnte distribuída às bancadas, que nào
apresentaram ressalvas, sendo aprol'ada por unanimidadc. EXpEDIENTE: Item l: proposta de
Etnsntla n" 001/2024, de autoria da Mesa Diretora, à Lei Orgânica Municipal - matéria encaminhada
à Cornissão Pemtanente pela Prcsidéncia da Çassa para análisc e crnissão de pareccr - c Item 2: Oficio
n' 51812024, da Secrctaria Municiprl de Saüde, em resposta ao OÍicio n" 085120241GP, a rcspeito do
rcqtterimento n' 013/2024, solicitando infonlações e docunlentus sobre determinada popular: Após a
Ieitr:ra, o vercador .{riovaldo Soares, i.utog do refelido requerimento, regístrou que, apesar de o
Secretário de Saúdc afimar que o c*a*e acdnteceu na policlinica, através dã mur:icípio, a alirmativa
rtão condiz com a vcrdade; trazcndo provas dc que o mcsmo foi feito de fonna particular O Vcrcador
Júnior do Povo esclareceu que, qnando a defianda.é agendada e o cidadão não comparece, ainda sirn
a demarcia oonsta no sistema como atendidi e que ocorrências só são acresccltadas após o agente
cor)\ ersar com o cidadào cnr qucstào, afirmáqdo acrcd itar quc cssc loi o caso. Após, scguiu-sc prra
os Registros da Presidência, onde o Presidente inicioLr paraberizando todas as crianças pela
comemoração do nia das crianças, cclcbrado em 12 (dozc) dc outubro, data que tambóm marca o
Dia de Nossa senhora Aparecida, Padroçira do Brasil. Em seguida, *"nóionou outras datas
importantes, a saber: l5 (quinze) de outubro, Dia dos Professores e o aniversário da Assessora de
Finanças da Casa, Laila Ribeiro. Tambóm d.estacdu o dia cle hoje, 18 (dezoito) de outubro, por ser
r:clebrado o Dia do N'tédico, estendendo as, felicitações a todos os profissionais da árca, corn urn
carirúo especiai aos módicos de Altancira é ao seu filho, o jovcm médico Pedro Ícaro. Mcncionou
ainda o registro do Repórtcr da cidadc. Garoto Belezn, sobre o inicio do significativo Projsto de
Revitalização e Urbanização da Lagoa Santd. Terez,a. parabeniza.riir., o Prefoiro Dariomar Rodrigues e
todos os envolvidos rresse impoftante fc,to,. aproveiLando o enscjo para expressar o desejo de que o
projcto tenha continuidade na próxima gestão. Por firn, ressaltou algumas ações do Govemo Federal,
como, eül alnsão a celcbração do Dia Mundial da Alirnentação, comemorado ontem, dia 17
(rlczcssetc), o anúncio dc invcstimcntos na ordenr de $ 10.000.000.000,00 (dez bilhões de reais) para
o abastecimento alimentar por meio da píloduçlo orgânica, com iliciativas como o programa
Alimento no PÍato c o Programa Arroz da Gcnte. Além dc in.rpulsionar ainda mais os programas
crlttcacionais. como o Progrrma Pé de Mcja e a distribuiçào dc ónibus para os estudantes, iniciativas
que são essenciais para fortalecer a educação no ÍIosso país. TEMA LIVRE: o Vereador Ariovaldo
Soares registrou que "o Prefeito está fazendo de tudo para atrapalhar a transição de govemo",
inlomtando que a equipe do Chefc do Poder Executivo Municipal ainda não foi nomeada, fazendo
rnenção ao Decreto lvlunicip al f 039/2024 que trata sobre esse assunto. Desse modo, relembrou que,
desde o ano de 2013 (dois mil e treze), hír a lei que versa sobre a transição cle govemo, inclusive, lei
que o próprio Prefeito utilizou, concluiu. Nessq sentido, esclareceu que o decreto rrão pode se
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Executivo. Também versou sobre as convcicaç s do último concurso pirblico realizado na cidade,
registrando que o Prefeito convocou classificáv até mesmo pessoas menores de idade. Aden.rais,
atimou que o mrmicipio está lalbando noa ento dâs crianças portadoras do Transtorno do
Iispectro Autista (TEA). A posrcriori, o Presi esclareceu que as matérias encaminhadas pelo
Podcr Exeeutivo e pelo Vereador Ariovaldo S de modc' iltempestivo, não foram pautadas
devido à hábil para pareceÍes juridicos. A \t:eadora Dra. Rafaela
Gonçalve dos que se entes nos festejos da Padroeira da cidade, Santa
Tereza. E cxternou t s lamento dos festejos das crianças e demais
comemorações da época, alribuindo tal gem. Nessa linha, ah:mou que essas ações em

cclnsiderações acerca de contratações de c
final de Gestão "ó desespero, despreparo ei a eqtxp.

lassi{icáveis no concutso público e, diante de tudo,

não era técnica, era manuseio". Também fez

manifcstou alegria cm face da vitória da candidata a prefeita Ana Késia e do fina1 da Gcstão de alguóm
(lue. cm suas palavras, "nunca respcitou grupo,
o ajudaram a cliegar lá". Ainda sobrc os festejos

aml
da Padroeira, lamentou a ausência de segumnça nos

gos que abriram mão de principios e família que

parqucs. Acerca da unidadc de saúdc básica do Distrito São Romão, informou quc a cquipc não está
completa, pois, há a ausência de um enfermeiro .,ORDEI\'I DO DIA: Sem matérias. Nào havendo
mais nad a a traLlr, o Presidentc Deza soares agradoceu a participação de todos os presentes e ouvintes,
asscssúfla rntcma e cxtcma e dcclarou encerrada à Sessão, dctenninando a lavratura dessa Ata que,
após achada fome , será aprovada e publicada Sala das Sessões, 18 de outubro de 2021.
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